
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM CURICÓ. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:   Jueves, 03 de julio de 2018

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  08:43 

HORA TÉRMINO:  09:38

 

INVITADOS 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  DGE 

MARCELA LÓPEZ MORAGA  COORDINADORA DGE CURICÓ 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE CURICO 

MARIA ANGELICA ROJAS GODOY  CCEE PED. GENERAL BÁSICA

NICOLAS MANCILLA SAAVEDRA  CCEE PED. GENERAL BÁSICA 

FERNANDO PEREIRA NOVOA  CCEE AGRONOMÍA 

 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos 31 ‐ mayo 

 Estudiantes que participan de los Consejos de Escuela deben plantear problemáticas con 
docentes. 

 Nutrición enviará información y evidencias sobre el problema en matemáticas. 
(información enviada y en proceso de investigación 14‐06) 

 Informar oficialmente a los estudiantes los cambios de profesores. 
 

2. Varios. 

 

 



             
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 
 
Se inicia la sesión a las 08:43 
 
Nutrición. 
 
DGE señala a la mesa que se recibió la información por parte del CCEE de Nutrición, el cual se 
encuentra en proceso de investigación. 
 
Encuesta Docente. 
 
CCEE Agronomía, consulta sobre encuesta docente, exigiendo respuestas. 
 
VRAC, invita a los estudiantes a cuidar el lenguaje, ya que estas son instancias de conversación y 
no de dar cuentas. 
Respecto a la encuesta, señala que esta es una percepción de la docencia. 
Los directores de escuela y departamento tienen acceso a la evaluación. 
 
VRAF, señala que esta ha sido una conversación recurrente con los estudiantes. 
Se está revisando la forma de mejorar la evaluación y para ello es clave que los estudiantes sepan 
dar un buen uso a la encuesta. 
 
CCEE Agronomía, consulta sobre los criterios. 
VRAC, los criterios están definidos y son responsabilidad de los directores de escuela. 
Entrega información sobre mecanismos de evaluación docente. 
 
CCEE  PGB,  señala  que  es  importante  aumentar  el  número  de  caracteres  para  poder  realizar 
comentarios más completos. 
Señala además que, en la evaluación de las prácticas, deben evaluar a todos los tutores, situación 
que los obliga a escribir más de 10 veces los nombres 
VRAC,  señala  que  se  estudiará  la  forma  de  discriminar  los  docentes  que  realizan  clases  a  los 
estudiantes, facilitando su evaluación. 
Estudiantes indican que plataforma colapsa a lo que los miembros de la mesa los invitan a no dejar 
este trámite para última hora. 
Estudiantes consultan si pueden recibir los resultados de la evaluación docente. 
VRAC y VRAF,  les  indican que por  ley no pueden detallar  la  información si entregar a  través del 
consejo de escuela y facultad informes globales, no personalizados. 
Los resultados del 1° semestre se encuentran disponibles el 2° semestre. 
 
 



             
 
Reglamento Ayudantías. 
 
CCEE Agronomía, consulta sobre el reglamento de ayudantías. 
VRAC,  informa que  se encuentra  en departamento  jurídico  en  segunda  revisión,  señala  además 
que la Escuela de Formación de Ayudantes, fijará las tareas, funciones y metodologías. 
Importante resaltar que el ayudante es de los estudiantes no del docente. 
Se estudia una figura más amplia no sólo para la carrera. 
Se verificará el impacto y uso de las ayudantías. 
CCEE PGB consulta si existe proporcionalidad de las ayudantías con la beca laboral. 
DGE, comunica a estudiantes que la beca laboral tiene otro foco, posee otras especificaciones, es 
un apoyo socio económico, las ayudantías no entran en esa línea. 
Señala además que se ha perdido el fondo de la beca laboral. 
Ante consulta de  los estudiantes, señala que  la elaboración del reglamento de ayudantías, se ha 
trabajado con los estudiantes. 
 
Tanto el reglamento de ayudantías, como el de escuela de ayudantes están prontos a decretarse. 
 
Respecto al reglamento del estudiante regular, se informa por parte de VRAC que requiere nuevos 
cambios debido a la contingencia nacional. 
 
Finaliza sesión a las 09:38. 
 
 
Acuerdos. 
 

 Estudiantes enviarán los temas a tratar en mesas, para poder avanzar y no repetir temas 
ya conversados. 

 DGE envió a CCEE y Federación el estado de avance de los acuerdos logrados. 

 Estudiantes, deben solicitar información en consejo de escuela y facultad, sobre los 
resultados de la evaluación docente (global) 

 Incentivar el buen uso de la evaluación docente. 

 Mejorar plataforma de evaluación y mayor número de caracteres para comentarios. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



             
 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL 

KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
MARCELA LÓPEZ MORAGA   
PILAR AHUMADA DELAFUENTE   
MARIA ANGELICA ROJAS GODOY   
NICOLAS MANCILLA SAAVEDRA 

FERNANDO PEREIRA NOVOA   
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 
 


